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Grundlagen der Betreuung von Abschlussarbeiten

1. Der Lehrstuhl Wirtschaftspolitik & Ordnungsökonomik (Prof. Feld) betreut Abschluss-
arbeiten grundsätzlich zu folgenden Themen:

• Wirtschaftspolitik

• Finanzpolitik

• Neue Politische Ökonomik

• Ideengeschichte in Verbindung mit der Freiburger Schule

2. Es gibt keine Anmeldefristen. Sie können grundsätzlich jederzeit beginnen.

3. Je nachdem, zu welchem Thema Sie schreiben möchten, ist es von Vorteil, wenn Sie
Lehrveranstaltungen unseres Lehrstuhles besucht haben. Eine strikte Voraussetzung ist
das aber nicht.

4. Bachelorarbeiten werden grundsätzlich als Literaturarbeiten geschrieben. Das heißt: es
wird die existierende wissenschaftliche Literatur zu einer möglichst konkreten Fragestel-
lung strukturell aufgearbeitet und diskutiert.

5. Masterarbeiten (vereinzelt noch Diplomarbeiten) können als Literaturarbeiten geschrie-
ben werden. Wie ermuntern Sie allerdings dazu, eine Masterarbeit in Form einer Anwen-
dung eines theoretischen Konzeptes auf reale Fälle zu konzipieren. Ein Beispiel (nicht
mehr zu vegeben) wäre, dass der (die) Student(in) den Verlauf einer tatsächlich durch-
geführten Reform untersucht und den Aussagen der Politischen Ökonomik der Reform
gegenüberstellt und diskutiert.

6. Wir geben i.d.R. keine fertigen Themen aus, denn die Themensuche ist auch Teil der
Arbeit. Mit Ideen (es müssen keine fertigen Gliederungen sein!) können Sie gern in die
Sprechstunde kommen.

7. Studenten schreiben gern zu aktuellen Themen, wie z.B. die Finanzkrise. Das ist durch-
aus nachvollziehbar. Allerdings gibt es zu derart aktuellen Fragestellungen meist wenig
wissenschaftliche Literatur, die ausgewertet werden kann. Prüfen Sie daher bei einer ak-
tuellen Fragestellung umso mehr, ob genügend wissenschaftliche Literatur existiert oder
verlegen Sie sich auf eine grundlegende Fragestellung.
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1. In general, the chair for Economic Policy and Constitutional Economics (Prof. Feld)

supervises theses on the following topics:

• Economic Policy

• Fiscal Policy

• New Political Economy

• History of Economic Thought in connection with the Freiburg School

2. There are no application deadlines. You can start at any time.

3. Theses can be written in English or in German.

4. Depending on the topic of your thesis, it can be advantageous if you have attended a

lecture/ seminar of our chair. However, this is not a strict requirement.

5. Bachelor theses are generally written as literature reviews. This means that the existing

scientific literature is structured and discussed with regard to a concrete research question.

6. Master theses can be written as literature reviews. However, we encourage you to develop

a master thesis that applies a theoretical concept to a case study or data.

7. The chair does not assign research questions, because finding a topic is also part of the

process. You are welcome to come to the consultation with ideas (a finished outline is not

necessary!).

8. Students often prefer to write about current topics, such as the trade conflict between

the US and China. However, there is little scientific literature on current issues that can

be evaluated. Therefore, thoroughly check whether there is enough scientific literature or

focus on a more general question.


